



Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Periodista)**

(CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Dentro de un año estaremos anunciando al ganador de la elección presidencial y tendremos una idea de la conformación del próximo Congreso. A juzgar por los números y por cómo se ven las cosas, a 365 días de distancia, Morena se perfila con el triunfo de la elección presidencial sea con Sheinbaum, Ebrard o Adán Augusto. En cambio, la oposición sigue sin tener un candidato mínimamente perfilado. Santiago Creel o Lilly Téllez parecerían ser las figuras más visibles, pero las dudas en torno de ambos son todavía muy grandes. ¿Podrá alguno vencer a Sheinbaum o Ebrard? ¿Entusiasmara Creel a un alto número de votantes? ¿Téllez será bienvenida por los priistas? Muchas dudas para tan pocos días restantes”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4933?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AldCKLqsVCg8sds&ithint=video&e=1RIAVU>